

## Bripka Rizal Leo Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 10, 2023 - 11:17



*Bripka Rizal Leo Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO*

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Ciseupantengah, RT. 02/04, Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rizal memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang. (09/08/2023).

Dalam menjaga kamtibmas dan keamanan di wilayahnya, Bripka Rizal L S.Pd secara rutin melakukan kegiatan sambang ke lingkungan masyarakat. Kali ini, ia memilih Kampung Ciseupantengah sebagai tempat yang akan dikunjungi.

Dalam pertemuan dengan warga Kampung Ciseupantengah, Bripka Rizal memberikan penjelasan mengenai bahaya tindak pidana perdagangan orang. Ia

menyampaikan informasi tentang modus operandi, ciri-ciri korban, dan upaya pencegahan yang bisa dilakukan oleh masyarakat.

"Kita harus saling berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan kita. Salah satu ancaman yang perlu diwaspadai adalah tindak pidana perdagangan orang. Kita harus memahami modus operandi yang digunakan para pelaku dan bisa melaporkan jika menemui indikasi kegiatan tersebut," ungkap Bripka Rizal.

Bripka Rizal L S.Pd juga memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya menjaga kerjasama dengan pihak kepolisian dan saling berbagi informasi untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang. Ia juga mengingatkan agar warga selalu waspada terhadap tawaran pekerjaan atau janji-janji yang terkesan menggiurkan namun berpotensi menjadi jebakan perdagangan orang.

Selain itu, ia juga menyampaikan bahwa pihak kepolisian selalu siap memberikan perlindungan dan bantuan kepada masyarakat yang menjadi korban perdagangan orang. Warga diimbau untuk melaporkan segala indikasi kegiatan perdagangan orang kepada pihak kepolisian setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rizal juga menegaskan bahwa peran serta aktif warga sangat penting dalam menjaga keamanan dan mencegah tindak pidana. Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan kesadaran dan pemahaman masyarakat terkait tindak pidana perdagangan orang dapat meningkat.